

## Aquí en el Congreso El Independiente

## Se le revierten audios a Layda

Por José Antonio Chávez\*

ver ahora que dice el Presidente
Andrés Manuel López Obrador de
los audios que se filtraron de la
gobernadora de Campeche, Layda Sansores
que lo tacha como mentiroso y sin escrúpulos. Desde luego que la respuesta es sencilla,
es politiquería, que son los conservadores y
que es la guerra sucia que hacen en su contra. El fondo al final de cuentas, no es lo que
ahora dice la gobernadora morenista y ami-

ga del Presidente, sino la estrategia de filtraciones y grabaciones de todos colores que están saliendo al aire.

Hoy es un escenario preocupante porque es una invasión totalmente a la privacidad de los personajes, ya sea políticos o empresarios. Layda Sansores inició una campaña de filtraciones de audios con conversaciones del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito". Cada semana soltaba, con gusto y placer esas grabaciones que, de por si son ilegales pero el propósito, para nadie es secreto que busca manchar la imagen del ex gobernador de Campeche.

No es un tema ligero las filtraciones de audios, es una práctica que a los mexicanos nos están acostumbrando cuando hay elecciones en puerta. Es un lodazal que no abona al sistema político y si ensucia la poca imagen que les queda a los propio partidos que se han encargado de destrozarla con su militancia o sus integrantes.

Sin embargo, hay un ingrediente que puede llevar a la línea de los responsables de grabar a políticos, gobernadores, empresarios y hasta Ministros, es decir a todo mundo.

El líder del PRI, Alejandro Moreno reveló que hay un equipo de origen israelí para espionaje que se compró en el sexenio pasado.

Que ese equipo de origen israelí, tuvo un costo de 800 millones de pesos y nunca se entregó a la entonces Policía Federal. Es un aparato que permite manipular las conversaciones. Desde luego que por esa acción se presentó una denuncia ante la Auditoria Superior de la federación que, al final del día será quien resuelva.

Sin embargo, de ser positivo la existencia de ese aparato, entonces crece el riesgo de saber cuántas grabaciones y de quien habrá más. Y si pensamos a futuro, que nos esperara cuando se acerque las elecciones para renovar la Presidencia de México, ¿Qué grabaciones habrá y de quien saldrán más, de las corcholatas o de los opositores?, hagan sus apuestas.

## LA COMPRA DE MORENA DE DIPUTADOS DE MC EN CAMPECHE

Un nuevo escándalo saldrá a la luz pública por la compra de diputados locales de Movimiento Ciudadano del Congreso de Campedhe, que está en un paso de cerrar filas con los morenos.

Naturalmente que las votaciones tan cerradas las pasadas elecciones permitieron que el partido de Dante Delgado logrará equilibrar los cartones en número de legisladores con el partido oficial.

Al interior del partido, en la sede nacional están preparando la expulsión entre martes o miércoles y revelarán la identidad de esos Legisladores que, adelantaron en la dirigencia nacional los tienen agarrados hasta donde menos se imagina, de los recursos que recibieron.

## COFECE A REGULAR NAVIERAS EN Q ROO

Parece que las navieras que prestan su servicios en Quintana Roo para cruzar a Islas Mujeres y Cozumel, no hay autoridad que pueda hacer nada para regularlas.

Si bien la COFECE anunció esta semana que intervendrá para buscar acuerdos en esas altas tarifas que, acusan las denuncias contra ellas hay un duopolio para imponer sus propias tarifas en común acuerdo.

Vamos a ver si la COFECE determina meter en orden estas navieras de Winjet y Ultramar con precios redondos a Cozumel de 513 y 455 pesos.

Esas tarifas tienen un descuento a los quintanarroenses, sobre todo a los residentes de las islas, sin embargo disminuye a 335 y 313 pesos, una cifra muy alta para los trabajadores que deben cruzar diariamente por esa vía. Las denuncias de la senadora del Pan Mayuli Martínez parece que quedaron en el aire.

\* Jachavez77@yahoo.com